



箭山

夢実現
自ら学び
仲間と共に
未来を拓く生徒の育成

三光中通信
第7号
令和7年8月26日(火)
校長 今長 博文

「目標を立てて、実りある2学期にしよう！」

いよいよ2学期が始まりました。みなさんはどんな秋を迎えると思いますか。「実りの秋」と言われるよう、今まで育ててきたものが実を結ぶ季節です。これまでの努力を継続して、しっかりとした実を結ぶ2学期となるよう頑張りましょう。2学期のスタートを切るにあたって、1学期末のアンケートで中間と比較して伸びた項目がたくさんありましたので、いくつか紹介します。

- 「目標をもってよりよい生活になるよう考えて行動している」 肯定的評価 89.4% ⇒ 93.2%
 - 「授業や学活で自分の考えを発表できている」 肯定的評価 76.1% ⇒ 82.6%
 - 「友だちの意見をほめたり、助言したりすることができた。」 肯定的評価 83.9% ⇒ 90.2%
- 目標を立て、より良い学校生活ができるようになってきている生徒、仲間とのかかわりで高めあう生徒が増えていることが分かります。逆に低下した項目が一つだけあります。改善できるといいですね。
- △ 「夜更かしをせずに早寝早起きをしている」 肯定的評価 70.6% ⇒ 67.4
- 2学期には合唱大会や2年生の修学旅行などクラスのみんなで支えあいながら取り組む行事があります。その取り組みの中で、互いに高めあう姿をたくさん見られることを期待しています。

「25年夏、部活動の成果」

《大分県総体》

野球 初戦敗退（対 別府鶴見台中）



柔道 団体…予選リーグ敗退、個人…1, 2回戦敗退

陸上 男子…予選敗退、女子 3年 800m～4位入賞 高倉美晴

水泳 男子 自由形 50m、100m～予選敗退



剣道 個人女子～2回戦敗退



卓球 個人男子～優勝 神原汰世（九州大会出場）

《大分県吹奏楽コンクール》

吹奏楽部 中学生の部 銀賞

猛暑の中、どの部活動もこれまでの努力の成果を発揮して頑張りました。応援ありがとうございました。

新しいALTの先生が着任しました。

2学期から「アビー先生」に代わって、新たに「グレース先生」が来られました。アメリカ出身で、日本で働くのは初めてだそうです。たくさん話をして、日本を好きになってもらいましょう。みなさんよろしくお願いします。



【今後の予定】

- | | |
|----------|-------------------------|
| 9月 1日(月) | 防災学習 |
| 2日(火) | 中3学力診断テスト
第2回学校運営委員会 |
| 16日(火) | 生徒総会 |
| 18～19日 | 2年生職場体験 |
| 26～27日 | 中体連新人戦 |
| 30日(火) | 修学旅行説明会 |

《保護者の皆様へ》

長期休業後の学期初めには、体調面やメンタル面でキツさを感じる生徒が増えることから、中津市では今年度の2学期第1週を生徒の負担軽減のためにスロースタートとして、中学校では「5限授業、部活動なし」という対応にしています。その間には、ご家庭でも2学期の目標を立て規則正しい生活へ戻すような励ましの声掛けをお願いします。暑さもしばらく続きそうなので、熱中症対策のために水筒などのご準備もお願いします。2学期もご支援をよろしくお願ひいたします。